



G-24477727

**MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DEL
AYUNTAMIENTO DE LEÓN CON MOTIVO DEL DIA INTERNACIONAL
CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.**

En León, a 13 de noviembre de 2013

De acuerdo y al amparo de lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León desea someter a la consideración del Pleno Municipal la siguiente MOCIÓN:

Como cada año, el 25 de noviembre, conmemoramos el Día Internacional contra la Violencia de Género, una fecha que nos sirve para recordar que decenas de mujeres siguen muriendo aún por violencia de género, que miles de mujeres siguen sufriendo agresiones y maltrato por parte de sus parejas o ex parejas, que sus vidas y las de sus hijos están en peligro y que las secuelas, físicas y psíquicas, les impiden luego llevar una vida normal.

Miles de mujeres sufren en silencio violencia por miedo a las represalias, por el estigma social, por la falta de recursos y ayudas para salir del círculo de dolor en el que están. Por ello, como cada año el 25 de noviembre, todas las instituciones hemos de levantar la voz para recordar a esas víctimas pero también para evitar que se sigan



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



reproduciendo comportamientos violentos, para recordar que el Machismo mata y para educar en igualdad como método para evitar agresiones.

En los últimos diez años, setecientas mujeres perdieron la vida en España víctimas de la violencia machista, muchas de ellas ni siquiera habían denunciado a sus agresores por agresiones y malos tratos que, en muchos casos, eran continuados contra ellas y sus hijos. En este año, 45 mujeres han fallecido en España por violencia de sus parejas o ex parejas, una violencia que ha golpeado a León directamente. Siete menores muertos y 37 huérfanos menores de edad recuerdan que no sólo la mujer asesinada es la víctima, sus hijos y su entorno familiar sufren las consecuencias de crímenes sin justificación.

Las estadísticas nos recuerdan que estas víctimas son sólo una pequeña parte de las mujeres que sufren malos tratos: en seis años se han presentado más de 860.0000 denuncias contra parejas o ex parejas y aunque gracias a las medidas impuestas en los pasados años se han reducidos las agresiones las instituciones no pueden pararse. Más de 60.000 mujeres continúan aún en programas de protección especial, por lo que el problema sigue siendo aún de tal importancia que requiere no sólo presupuestos similares a los de años anteriores sino medidas específicas de protección y prevención.

Por ello, es inconcebible el recorte en las ayudas, que desde la llegada del PP al Gobierno de la nación, supera el 28%. Esta reducción es un lastre para la lucha por la concienciación contra el machismo pero especialmente para el establecimiento de medidas que permitan a las víctimas huir de un entorno violento y hallar refugios para rehacer sus vidas con seguridad.

El Gobierno ha eliminado las partidas para la mejora de coordinación y la atención a las víctimas que aparecía en los presupuestos de 2013, y en 2014 no se establece ninguna cuantía económica para estos proyectos al mismo tiempo que se